
VERBALE ASSEMBLEA DEL CONSORZIO PER L’ACQUEDOTTO RURALE DÌ RIMAGNA 
DEL 19/08/2018 

 

PRESENTI 

SARA CAVALLI RICCI STELLA GIOVANNELLI LUIGI ENNIO MAVILLA 

ALIDE MAVILLA ROSSI DANIELE ROSSI MICHELE DALCIELO DARIA  

MOSSINI LUCA ANDREA COCCONI  MAVILLA GIANNI LIANA MAVILLA  

GUATTERI RENATA MAVILLA CARLA GUATTERI CINZIA DALCIELO DONATELLA 

MAVILLA DIEGO  IDA FERMO MAVILLA CLORINDA GUATTERI MARIA  

MAVILLA CORRADO PIA CAVALLI CORNELIO NORA(WALTER) CLARA 

MARTINA MAVILLA FIGLIA GIANDO MARCO CARRA CAVALLI EZIO  

GIOVANNI PELAGATTI GUATTERI PIERINO GUATTERI SIMONE  

DALCIELO ILLO DALCIELO AUGUSTO ANDREA RIGHI MALAVASI ROCCO  

 

L’assemblea ha inizio alle ore 15.15 alla presenza del Presidente Angelo Fiorani, dei 
consiglieri Dalcielo Roberto, Luigi Carra e della segretaria Michela Cocconi,  con la 
lettura del bilancio 2017 da parte di quest’ultima. Vi è subito dopo un intervento di 
Donatella Dalcielo insieme a Guatteri Cinzia che attribuiscono le cifre lette più ad un 
resoconto bancario che ad un bilancio in quanto mancano nella voce delle entrate le 
voci dei vari contributi(pascoli, prati e funghi). Si passa successivamente alla lettura 
del bilancio dell’anno 2018 alla data del 30/06 che risulta essere parziale in quanto 
mancano da affrontare delle spese ad arrivare a fine anno(spese che vengono 
conteggiate secondo lo storico dello scorso anno e che quindi porteranno poi ad un 
bilancio provvisorio al 31/12). Alla domanda da parte dell’assemblea se ci sono o 
meno dei debiti da risarcire da parte del consorzio verso terzi, il Presidente Angelo 
Fiorani risponde dicendo che non ce ne sono. Ennio Mavilla chiede al Presidente una 
spiegazione di quali sono le spese dettagliate che il consorzio deve affrontare 
annualmente e a questo proposito viene letto da parte del consigliere Luigi Carra il 
CONTRATTO DÌ FORNITURA DÌ ACQUA POTABILE ALL’ACQUEDOTTO DÌ RIMAGNA 



DEL 7/06/2005, alla quale segue una spiegazione esauriente da parte di Guatteri 
Pierino sulla situazione dell’acqua che ci fornisce ENIA . Viene resa nota 
all’assemblea la bolletta  con scadenza 21/08/2018 che riguarda proprio questa 
quota fissa stabilita da ENIA che ha un importo raddoppiato rispetto all’anno 2017; 
si delibera di contestarla.  Vi è successivamente un intervento di Daria Dalcielo che 
contesta la non trasparenza e chiarezza da parte del Presidente anche nel periodo in 
cui ella stessa svolgeva l’incarico di segretaria e sottolinea che le sue dimissioni sono 
avvenute proprio perché non accettava più questo comportamento. La sig. Pia e la 
sig. Gisella intervengono contestando il fatto che nelle loro abitazioni non arriva 
abbastanza acqua. Vi è poi un ulteriore intervento di Pierino Guatteri che chiede se 
l’ultimo acquedotto è stato sistemato dalla comunità montana di bonifica: alla 
domanda il Presidente spiega che il consorzio ha pagato il progetto e il lavoro è stato 
eseguito da Bacchieri Giuseppe e la fattura è stata saldata tramite una fideiussione. 
L’assemblea, che nel frattempo si è ulteriormente animata,  viene ripresa dal 
consigliere Luigi Carra spiegando che se si continua a contestare non si arriva da 
nessuna parte e che invece occorre proseguire e procedere con la presentazione dei 
nuovi candidati per formare il nuovo consiglio. Si presentano, quindi,  i seguenti 
candidati: 

LUIGI GIOVANELLI 

LUIGI CARRA 

LUIGI SCHIANCHI 

MATTEO GIOVANELLI 

ALIDE MAVILLA 

AUGUSTO DALCIELO 

ROBERTO ROZZI( non presente ma con delega affidata a PIERINO GUATTERI) 

L’assemblea approva per alzata di mano, all’unanimità, queste candidature che a 
partire dal 01/11/2018 avranno il compito di formare il nuovo consiglio. In questo 
periodo di transizione ci sarà collaborazione per i vari passaggi di consegna. 

Viene inoltre comunicato da parte della segretaria che alla data odierna non sono 
pervenuti n° 27 pagamenti riguardo il canone annuale e a tal proposito il consigliere 
Luigi Carra comunica all’assemblea che provvederà a controllare cosa prevede lo 



statuto ed eventualmente valutare di sanzionare i consorziati che non provvedono al  
pagamento dei bollettini a loro intestati. 

Alle ore 16.35 l’assemblea si chiude. 

 

 

Angelo Fiorani 

Dalcielo Roberto 

Luigi Carra 

segretaria Michela Cocconi 


